

ABSTRAK

Fahlia Sari Muzakiah : “Perkembangan Pondok Pesantren Darul Falah Amsilati Desa Sidorejo Kecamatan Bangsri Kabupaten Jepara tahun 2002-2019”

Pendidikan islam di Indonesia mengalami berbagai dinamika dan transformasi seiring dengan berkembangnya zaman, seperti pada perubahan pondok pesantren yang harus beradaptasi dengan tuntutan modernisasi dan globalisasi. Yang mana Pesantren dulunya hanya berfokus pada pengajaran agama saja kini mengintegrasikan kurikulum umum dengan tetap mempertahankan identitas keislamannya. Seperti pada pembaharuan yang dirasakan oleh Pondok Pesantren Darul Falah Amsilati. Pondok Pesantren Darul falah Amsilati didirikan oleh KH. Taufiqul Hakim pada tahun 2002 yang terletak di Desa Sidorejo Kecamatan Bangsri Kabupaten Jepara. Seiring berkembangnya zaman Pondok Pesantren Darul Falah Amsilati melakukan transformasi yang signifikan, dimulai dari awal berdirinya pondok pesantren pada tahun 2002 sampai pada tahun 2019, tranformasi yang dilakukan pondok pesantren Darul Falah Amsilati diantaranya dari segi sarana dan prasarana, program pendidikan, metode pembelajaran, dan perkembangan kegiatan-kegiatan santri.

Selain memiliki berbagai transformasi yang dilakukan oleh pondok pesantren darul falah amsilati, pondok pesantren ini memiliki keunikan atau ciri khas yaitu memiliki sebuah metode pembelajaran yang berbeda dari pondok pesantren lainnya dimana pondok pesantren Darul Falah Amsilati ini memiliki program atau metode sendiri yang dikarang langsung oleh pengasuh pesantren Kh. Taufiqul Hakim yaitu metode amsilati. Selain keberhasilan dalam perkembangan yang begitu signifikan yang dimiliki pondok pesantren Darul Falah Amsilati, pondok pesantren juga berhasil memberikan banyak kontribusi terhadap lingkungan dan kehidupan masyarakat sekitar.

Tujuan penelitian ini adalah mengetahui latar belakang berdirinya pondok pesantren Darul Falah Amsilati dan proses perkembangannya. Metode yang penulis gunakan dalam melakukan penelitian ini dengan menggunakan metode penelitian sejarah, metode Sejarah yang digunakan dalam penelitian ini memiliki empat tahapan diantaranya *Heuristik* (pengumpulan data), *Kritik* (analisis data yang terbagi menjadi dua yaitu kritik ekstern dan intern), *Interpretasi* (penafsiran data) dan yang terakhir *Historiografi* (penulisan laporan). Data yang diperoleh melalui studi pustaka, wawancara serta analisis dokumen, dan arsip yang relevan.

Hasil penelitian yang dilakukan di pondok pesantren Darul Falah Amsilati menunjukkan gambaran yang jelas mengenai proses berdirinya pondok pesantren Darul Falah Amsilati dan proses perkembangannya dimulai pada tahun 2002 sampai 2019. Perkembangan tersebut meliputi sarana dan prasarana, Segi pembelajaran, perkembangan santri, perubahan segi metode pembelajaran, dan perubahan kegiatan santri yang diterapkan pondok pesantren Darul Falah Amsilati.